

El tema sobre el que voy a hablaros es "Los medios de comunicación y la paz". El título que he escogido para estas palabras ~~del siguiente~~ sobre ese tema es el siguiente: ETA ha ganado ya la guerra porque puede llamar a las armas a 60.000 vascos cuando quiera o lo necesite.

Tened paciencia con los primeros párrafos que cito, que son un conato, pero después entenderéis su conveniencia y necesidad. <sup>Cita: "La reificación</sup>  
 como y por qué Odor Etxeiza, el alcalde PSOE de Donostia, es un nerve valeroso para los españoles. Cito: "La reificación puede describirse como un paso extremo en el proceso de <sup>le</sup>objetivación, por el que el mundo objetivado pierde su comprensibilidad como empresa humana y queda fijado como facticidad inerte, no humana y no humanizable"... La reificación es una modalidad de la conciencia... La conciencia reificadora es la que MARX llama "falsa conciencia"... La reificación es la aprehensión de los productos de la actividad humana como si fueran algo distinto de los productos humanos, como hechos de la naturaleza, como resultados de leyes cósicas, o manifestaciones de la voluntad divina. La reificación implica que el hombre es capaz de olvidar que él mismo ha creado el mundo humano y, además, que la dialéctica entre el hombre, productor, y sus productos, pasa inadvertida para la conciencia"

Las citas que acabo de hacer lo son de un libro importante de Peter BERGER y Thomas LUCKMANN publicado hace ~~ya~~ más de un cuarto de siglo y titulado La construcción social de la realidad. Cuya tesis fundamental es que la realidad se construye socialmente.

El orden social NO forma parte de la "naturaleza de las cosas". NO deriva y no puede derivar de las "leyes de la naturaleza". El orden social en el que todos vivimos y que muchos llamamos desorden social existe solamente como producto de la actividad humana.

Precisamente esa rara palabra que antes ~~era~~ <sup>cita</sup>: la reificación es una feroz herramienta. Un garrote mental que hace tanto daño o más a nuestras cabezas que esas guías de teléfono que la guardia civil o la policía española usa para romper vasos sanguíneos en el cerebro de los detenidos golpeándoles en la cabeza con ellas.

2

Y la reificación es tan feroz herramienta porque precisamente porque crea la falsa conciencia: la de que el orden social, la realidad ~~que~~ en que vivimos es un hecho natural, un producto de leyes naturales en vez de una construcción social humana.

¿Quiénes construyen socialmente la realidad? En última instancia los que tienen el poder en la sociedad. Y los medios de comunicación <sup>hay</sup> son herramientas básicas para esa construcción social de la realidad.

Teneis que entender que hay un teorema clave en la Sociología del Consenso, el de THOMAS que dice así: "Si los individuos definen las situaciones como reales, son reales en sus consecuencias". Si los individuos definen como real que necesitan comprarse un coche las consecuencias serán reales, harán todo lo posible y lo imposible por comprárselo.

No importa nada que la guardia civil y la policía española continúen torturando ~~prisioneros~~ vascos como durante el franquismo. No importa nada que policías españoles continúen usando dinero del Estado para pagar mercenarios que asesinen vascos como durante el franquismo. ~~El~~ No importa nada que los organismos internacionales continúen denunciando torturas ~~de~~ policiales a los vascos y muertes no explicadas de vascos por policías y guardias civiles y entrenan que disparan al aire que los vascos tenemos en los pulmones. No importa nada que ~~el~~ el ~~Rey~~ Presidente del Gobierno español condene y ascenda a guardias civiles judicialmente condenados por torturas. No importa nada que policías torturadores franquistas hayan sido nombrados por Felipe González para ocupar altos cargos en el Ministerio del Interior.

Nada de eso importa porque funciona el Teorema de THOMAS y la construcción social de la realidad. Si los españoles definen como real que la Guardia Civil no tortura las consecuencias serán como si fuera real que no tortura. Cuando los mercenarios ~~del Ejército de los~~ <sup>soldados</sup> españoles desfilen ante M. Ay en la plaza de Oriente los mercenarios más aplaudidos, por los españoles serán los de la Guardia Civil.

3

Los medios de comunicacion de masas son cruciales para ~~conseguir~~ conseguir que la gente defina como real lo que es falso. <sup>una vez mas</sup> Manipulando la informacion. Por ejemplo son millones los españoles que creen que Odon ELOZA es un valeroso alcalde que se enfrenta a pecho descubierto con la chusma albertale vasca. Simplemente porque el video que los vasos vimos en el que ~~era~~ era alcalde se escondia como un conejo después de hacer un desplante de faque de taberna fue cortado y ocultado esa escena en las televisiones y los periodicos españoles.

Otras veces la informacion no solo esta cortada y ocultado lo importante sino que esta directamente fabricada. Asi un canal que se disfraza de izquierda y progresista en un periodico que tambien se disfraza de ~~de~~ objetivo y ~~pro~~ liberal-progresista, Unidad se llama el canal y EL MUNDO DEL SIGLO XXI el diario, hacia ayer insolentes bromas y chanzas sobre las torturas sufridas por el arripete de Irún. ~~Por~~ <sup>del mismo caso</sup> bromas y chanzas que los que publico sobre el mismo asunto el verme, el fascista reciclado Jaime CAMPAMAY en ese órgano de la derecha española canchucada que es ABC.

Si los individuos definen las utraiciones como reales son reales en sus consecuencias. Si los españoles creen a Roldan, el director de la Guardia Civil, cuando niega la evidencia de que ciudadanos catalanes han sido salvajemente torturados estos dias, las consecuencias son reales: los guardias civiles pueden seguir torturando impunemente <sup>(que)</sup> a los alienados y encanallados ciudadanos españoles valoran a la Guardia Civil y a la Policia Nacional ~~por~~ en una encuesta del ~~del~~ febrero pasado ~~no~~ mejor que a la Iglesia, que a los sindicatos, <sup>realizado el mes de 7</sup> que al Parlamento o a los empresarios.

~~Por~~ <sup>Por</sup> ~~Por~~ Todo esto explica bien el funesto papel que los medios de comunicacion estan jugando en el problema de la paz en Euzkadi. Consuetamente ademas. Cuando personalmente telefoneé al Jefe de Redaccion de Antena 3 de Television para protestar porque en su telediario informara de ~~una~~ una huelga de hambre o alguno en Germita sin hablar de ~~la~~ otra huelga de hambre

4 que también se llamaba a cabalen guerra me contestó que esto era una guerra y que ellos no daban lugar al enemigo.

Es así como los medios de comunicación están desorientando y deformando a los españoles sobre el problema de la paz en Euzkadi. Les están ocultando los hechos, los datos, la realidad real sustituyéndola por la realidad ~~reducida~~ inventada socialmente construida por ellos. Les están ocultando que ETA ha ganado ya la guerra y que lo que hace falta es que el Estado español se siente a negociar la paz.

ETA ha ganado ya la guerra porque una guerra de liberación nacional y social no es una guerra convencional. En una guerra convencional para ganar hay que destruir al Ejército enemigo. Pero en una guerra de liberación lo que hay que hacer para ganar es construir una fuerza militar propia y conseguir el suficiente apoyo de la población indígena para que se tenga la seguridad de que todas las bajas que las fuerzas de ocupación y los soldados apoyos hagan en aquella fuerza militar podrán cubrirse con veces y nuevas reclutas. Y una vez conseguida eso seguir haciendo bajas al ocupante hasta que su población civil no soporte más ese flujo discontinuo pero inexorable de bajas. Así ocurrió en Argelia, así ocurrió en Vietnam.

Que ETA ha construido una fuerza militar propia es una evidencia después de más de treinta años de lucha. Que ha conseguido una reserva inagotable de reclutas es otra evidencia que los medios de comunicación ocultan a los españoles. Hay una encuesta publicada, hecha a los votantes de HB en Vascongadas, según la cual el 34,6% de los votantes de HB está dispuesto a morir y a matar por sus ideales. Aplicando la fórmula del número pinto eso supone que hay un 95,5% de seguridad de que si se hubiera hecho la encuesta a todos los votantes de HB se habrían encontrado entre 59.981 y 75.628

5 votantes de HB dispuestos a morir y a matar por sus ideales.  
Por la independencia de Euzkadi y por el socialismo. Sin  
contar con los navarros, no incluidos en la cuenta, que  
añadirían otros diez mil a esa suma.

Sucede así que ETA puede llamar a las armas cuando  
lo necesita o quiera a sesenta mil ~~vascos~~ (60000) contando  
por los bajo vascos dispuestos a morir y a matar por la  
independencia de Euzkadi y por el socialismo. Por eso  
es por lo que, estratégicamente, ya ha ganado la guerra.

¿Por qué los medios de comunicación no cuentan a  
los españoles estas cosas, estos hechos, esta realidad?  
Porque no quieren la paz. Porque no quieren una paz  
digna, justa, entre el Estado opresor y los oprimidos. Porque  
solo quieren la paz franquista, la paz de los cementerios, la  
paz de los sometidos y sumisos. Por eso se inventan una  
realidad falsa, ocultan los datos y los hechos, construyen  
socialmente una Euzkadi inventada llena de ipayos  
en la que el PUSLING ARDANZA y el fascista ATUTXA, enubrido  
y cómplice de las torturas y los asesinatos y el genocidio lento de  
los presos políticos vanos representan a la población y al Estado opresor.

Pero la realidad real tiene los dientes duros. Acabará  
por reconocer la victoria de Euzkadi y la libertad y se  
sentarán a negociar la paz. Ayer volvieron a recibir  
una invitación para hacerlo. ¡Ojalá la acepten!